

学生、教職員の皆さんへ

2020. 10. 6

この間、PCR 検査の実施方法について検討や予備検査を続けてきましたが、いよいよ本格的な検査を始める準備が整ったと思います。そして今日にも第一弾の結果がでる予定です。

一応、検査選定チームが検査の対象とスケジュールの策定を行っていますが、この度、特に早期の検査を希望する人を募集することにしました。

例えば家族に重症化する可能性のある人にとっては、陰性の確認をすることがとりわけ大きな安心感になると思います。また、公共交通機関による通学経路が長くて不安な人、心配でストレスを抱えている人にとっては自分自身の現状が把握できないことがストレスを増加させると思います。

このようなケース、あるいはそれ以外の理由であっても、できるだけ早い検査を希望する人は、遠慮することなく申し出てください。この場合の窓口は、学生相談室です。学生相談室が希望者のリストを取りまとめ、順次検査の余裕の数をコロナチームが判断して第一ラウンドの検査が早く受けられるように対応します。学生相談室で氏名、所属と早期検査を希望する理由を伝えてください。なお、当然ですが個人情報は守られます。

学長 谷岡郁子